
 

 

外国人に伝わるように 
 

を使おう 
 

【日時】 10 月 4日（土）  14 時～16時 

【会場】 船橋市役所 11階大会議室 

【講師】 岩田一成氏（聖心女子大学 日本語日本文学科 教授） 

【定員】 先着 50人 

【申込み】 9 月 26日（金）までに電話またはメールで 

船橋市国際交流協会事務局（国際交流課内）まで 

  Tel :０４７-436-2083 

  E メール : firaoffice@gmail.com 
 

意思疎通のコツや伝わりにくい日本語等を講師が解説 

「やさしい日本語」講座を開催 

市内の外国人住民は年々増加しており、学校や職場、近所付き合いなど、

さまざまな場面でコミュニケーションを取る機会が増えています。 

中には、日本語が十分に理解できず、必要な情報を受け取ることが 

できない人もいます。日本語が分からない人にも伝わりやすい 

「やさしい日本語」を学び、外国語ができなくてもコミュニケーションを 

取れるように、伝わる工夫をしていきましょう。 


